

Sortie : Les Marécottes – Col de la Golette 1350m de dénivellation.

**Participants : Didier Landry (chef de course) Lionel Cottier -
Alain Reymond.**

Samedi 28 janvier à 08h00, nous nous retrouvons en petit effectif au départ des Marécottes.

Au vu de la météo peu engageante c'est bien normal. La course débute dans la forêt par un itinéraire balisé pour les randonneurs. Au fur et à mesure de notre progression le ciel se dégage.

A l'heure de la première pause, nous pensons même que nous serons les chanceux du jour. Hélas l'embellie ne durera que le temps de boire notre thé. Le ciel se couvrira définitivement pour la journée.

Les conditions de descente sont médiocres et nous terminons la course dans les sous-bois là où la visibilité est la moins mauvaise. Nous aurons au moins pris l'air.



Janvier 2012, Landry Didier